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デマに注意を
新型コロナウイルスの収束が長期化するという見込みの中、いった

いいつになったら学校が再開するのか、いつからオープンハイスクー

ルが実施されるのかと、予定を組むことがたいへん困難になってきま

した。

すでに進路指導については年間予定を組んでおり、当初の予定では第１回進路希望調査を４月

２１日に配布し、３０日に完全回収するはずでしたが、１０日以上遅れますが、第１回進路希

望調査を実施いたします。また、学校で個別に進路相談会を（三者懇談の形式で）実施しま

すので、ご来校時に希望調査を提出してください。なお、感染拡大防止の観点か

らご来校されない場合は、担任より個々に対応させていただきます。進路相談会に

ついての詳細は別途、課題配布時にご案内を添付する予定です。ここまでは、今日決まったこ

とで正しい情報です。

しかし、夏休みがほとんどなくなり授業が実施されるとか、阪神大会がどうとかの噂も耳にし

ます。根も葉もないフィクションのストーリーが横行しています。すぐに信じてはいけません。

昔、３年生の担任をして困った経験をしました。「市高の定時制が次の春に廃止されるんですよ

ね？」と、数人の保護者の方に聞かれたのです。他の担任も同じ質問をされていました。しかし、

この質問に対する答えがなかったのです。

これは後に、伊丹市立高等学校（市高の定時制）が周辺の他の定時制高校と共に、県立阪神昆

陽高校の３部として再編成されることをさします。しかし、当時はその計画段階で、詳しい内容

はまだ分からなかったのです。高校がなくなるということは大変なことです。そんな重大なこと

は、県や市の教育委員会が、報道機関やホームページなどで発表します。それが最も信用できる

情報なのです。

進路についてはしばしば、受験生や保護者の不安感を駆り立てるようなデマが、何のチェック

も受けずに世の中を横行してしまいます。その一つがネットのクチコミ情報です。各高校ごとに

ページが作られ、そこにクチコミ掲示板があり、そこに自由に何でも書けるというものです。中

には、正しい情報もあるでしょうが、明らかに間違っている情報が書き込まれています。こうい

うものを鵜呑みにすると、自分に合う学校選びができなくなります。この問題を解決する方法は

二つあります。一つは在校生や最近の卒業生に聞くことです。もう一つは、オープンハイスクー

ルに行き、実際に自分の目で見ることです。

気になる場合、県教育委員会や各校のホームページを見て下さい。

新型コロナウイルスによる、情報との触れ方にご注意を！
次の点に注意してください。

①出所が信用できる情報を、自分から自発的に得て下さい

・県や市の教育委員会から発信される情報

・各高等学校等から発信される情報

・私学協会などの機関から発信される情報

②情報番組（ワイドショー）にも注意しましょう

・コメンテーターの発言を鵜呑みにしないでおきましょう

・子どもの交通事故など、一部を切り取った話題も的確に判断しましょう

・有名人の衝撃的な映像などは、受け止められないこともあります

③ＳＮＳへの注意を要請します

・長時間の使用はやめるように

・見知らぬ成人とつながることのないように

・トラブルのせいで３密で話し合うことのないように

正しい情報は、

文部科学省・教育委員会・各学校から発信する情報です。

経済的に大きく影響を受けた場合

この度の新型コロナウイルスの影響による経済的なダメージははかり知れません。リーマン

ショックどころか、世界恐慌と比較して論じられる状況です。日本のＧＤＰは少なくても－３

％台などと報道されましたが、そんな中、各事業者に対する保障について国や地方自治体が次

々にその方針をとりまとめています。

そこで、進路指導上経済的な事情によるお悩みもあろうかと、もしくはこれから出てくるの

ではなかろうかと思います。お金と進路指導は密接な関係にあるといえますので、それについ

て少し触れます。

兵庫県では、公立中学校を卒業した生徒の大多数が高等学校に進学します。不登校の生徒も

進学できます。つまり「中学校を卒業して高校に進学すること」が一般的です。そこで、国や

県をはじめ、様々な団体が支援金制度を設けています。例えば、国の支援金制度では、世帯年

収５９０万円を切っている場合、私立高校に通うと３９万６０００円もらえます（返さなくて

かまいません）。三田松聖高校の年額授業料(379,200円)以上もらえます。

令和３年度もこの制度のままか確定はしていませんが、経済面の手立ては他にもありますの

でご安心ください。


